
Inhalt / Contents

MESOPOTAMIEN UND REGIONAL ÜBERGREIFENDE THEMEN

8–48

ELISABETH VON DER OSTEN-SACKEN †

Die Göttin auf dem „Gänsethron“. Überlegungen zur Uneindeutigkeit mesopotamischer Vogeldarstellungen anhand der Beziehungen weiblicher Gottheiten zu Vögeln

The goddess on a „goose throne“. Reflections on the ambiguity of Mesopotamian bird depictions based on the relationships of female deities to birds

50–113

IVANA PULJIZ

The Mittani Temples and the Middle Bronze Age–Mittani Sequence of Muqable

In collaboration with Bekas Jamaluddin Hasan

Die mitannizeitlichen Tempel und die Mittelbronze-Mitannizeit-Sequenz von Muqable

114–173

DANIELE MORANDI BONACOSSÌ, COSTANZA COPPINI, KATIA GAVAGNIN, HASAN AHMAD QASIM

Exploring Bronze Age Urbanism in the Navkur Plain (Kurdistan Region of Iraq). Preliminary Report on the 2019 Italian-Kurdish Excavations at Gir-e Gomel

Bronzezeitliche Urbanisierungsprozesse in der Navkur-Ebene (Region Kurdistan, Irak). Vorläufiger Bericht der Italienisch-Kurdischen Ausgrabung des Jahres 2019 am Gir-e Gomel

174–318

STEFAN M. MAUL – PETER A. MIGLUS – AARON SCHMITT

Excavations of the Royal Palaces on Tell Nebi Yunus and Tell Kuyunjik at Nineveh, Seasons 2021–2023

with contributions from Mark Altaweel, Christian Falb, Rafał Fetner, Hussein Ali Hamze, Jan Heiler, Karlotta Herbst, Auday Hussein, Julian von Kügelgen, Jennifer Ludebühl, Ali al-Magasees, Luca von Mallinckrodt, Anke Pauly, Julia Rummel, Michael Rummel, Andrea Squitieri, Franciszek M. Stępnowski, Alexander Tamm

Die Ausgrabungen der Königspaläste auf dem Tell Nebi Yunus und dem Tell Kuyunjik in Ninive (Kampagnen 2021–2023)

320–355

OLOF PEDERSÉN, AMMAR AL-TAEE, THIERRY GRANDIN

The Processional Street at the Ishtar Gate in Babylon: The Construction of the Middle Levels during Nebuchadnezzar II

Die Prozessionsstraße am Ishtar-Tor in Babylon: Die Konstruktion der mittleren Ebenen unter Nebukadnezar II.

ARABISCHE HALBINSEL UND DER REGION VERWANDTE THEMEN

356–382

KRISTINA PFEIFFER, HANNA HAMEL

Report on Archaeological Investigations at Ethio-Sabaeen Sites Nearby Wuqro (2017, 2019)

Bericht über die archäologischen Untersuchungen äthio-sabäischer Stätten nahe Wuqro (2017, 2019)

385–387

Hinweise zur Manuskripteinreichung/Guidelines for Authors